



VOTACIÓ DE LA MOCIÓ DE Cs SOBRE LA CONVIVÈNCIA, LA LLIBERTAT I LA SEGURETAT (Tram. 302-00150/12)

1. El Parlamento de Cataluña insta al Govern de la Generalitat a:

a. Retractarse de la petición de cese del máximo responsable de la Guardia Civil de la zona de Cataluña dirigida al Gobierno de España.

b. Acatar y respetar cualquier resolución judicial como es deber de toda institución pública y ciudadano en democracia.

c. Pedir perdón por haber alentado actos violentos como cuando se aplaude desde el Govern a personas acusadas por la presunta comisión de delitos de terrorismo.

d. Cesar en la irresponsable vía de engañar a parte de la ciudadanía haciéndole creer que sus acciones no tienen límites y disfrutan de total impunidad, vulnerando con ello los derechos de los restantes ciudadanos, la seguridad jurídica y el orden constitucional.

e. No permitir o promover acciones que tengan por fin: (i) impedir que otros poderes públicos actúen en caso de acciones ilegales, y (ii) obstaculizar los derechos y libertades de otros ciudadanos.

f. No dar o por cualquier medio imponer órdenes o instrucciones ilegales a los servidores públicos, especialmente aquellos que tienen encomendadas las funciones de seguridad ciudadana y orden público.

2. El Parlamento de Cataluña:

a. Muestra su máximo apoyo a los cuerpos de la Guardia Civil, de la Policía Nacional, de los Mossos d'Esquadra y de las Policías Locales y a todos los servidores públicos del Poder Judicial y del Ministerio Fiscal que con su labor garantizan los derechos y libertades de todos los ciudadanos.

b. Condena cualquier acto conducente a desobedecer las resoluciones judiciales y/o la autoridad de los Jueces y Fiscales de nuestro Estado Social y Democrático de Derecho.

c. Elogia el discurso y el compromiso del General Jefe de la Guardia Civil relativos a la defensa del Estado de Derecho como garantía de los derechos y libertades fundamentales de todos los ciudadanos.

d. Declara que es el deber de todo demócrata respetar y acatar la sentencia del Tribunal Supremo sobre los hechos acaecidos durante el golpe a la democracia perpetrado por los líderes políticos independentistas en septiembre y octubre de 2017 y proclama que no deben concederse indultos ni amnistías ni privilegios penitenciarios injustificados a los condenados.

e. Muestra su máxima solidaridad con los ciudadanos que ven impedidos sus derechos y libertades por actos ilícitos como los cortes de vías de circulación o los cierres de centros educativos y/o de otros servicios públicos impuestos desde el propio Govern de la Generalitat.

f. Declara antidemocrática cualquier pretensión de expulsión de ciudadanos por razón de sus ideas y/o de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad como la Guardia Civil de una parte de España como es Cataluña.



PARLAMENT DE CATALUNYA

Departament de Comunicació

g. Recuerda a las autoridades públicas, incluidos los miembros de la Mesa del Parlament, que deben acatar, respetar y cumplir todas las resoluciones judiciales, incluidos los recientes requerimientos del Tribunal Constitucional por la reiteración de iniciativas que siguen la misma senda que las utilizadas para el golpe a la democracia del año 2017.

Rebutjada: 58 vots a favor (Cs, PSC-Units i PPC) i 67 vots en contra (JxCat, ERC, CatECP i CUP)